

Medienmitteilung 20.03.2022

Referendum Gemeindehaus

Herzlichen Dank den 1'133 Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern, welche mit einer deutlichen Mehrheit von 72% den Zusatzkredit für den Gemeindehausumbau abgelehnt haben: ein deutliches Verdikt für einen haushälterischen Umgang mit unseren Steuergeldern. Den Blick gilt es nun auf den Finanzplan der Gemeinde zu werfen. Dort gilt es, künftig das Wünschbare vom Notwendigen zu trennen und den Spielraum bei ersterem einzugrenzen. So sind die Schulden endlich abzubauen und anschliessend der zu hohe Steuerfuss zu senken. Ein entsprechender Vorstoss ist in Ausarbeitung.

Thomas Zollinger
Präsident SVP Würenlos